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Breitbandinitiative des Bundes und des Landkreises Dahme-Spreewald 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Kolan, 
 
ihnen ist sicher bekannt, dass der Kreistag Dahme-Spreewald mit Beschluss 2016/020 den 
Landrat beauftragt hat, den Förderantrag gemäß der Richtlinie des Bundesministeriums für 
Verkehr und digitale Infrastruktur vom 22.10.2015 „Förderung zur Unterstützung des 
Breitbandausbaus in der Bundesrepublik Deutschland“ für den Ausbau von leistungsfähigen 
Breitbandanschlüssen im Landkreis Dahme-Spreewald bis zum 29.04.2016 einzureichen. 
Um den Breitbandausbau im Landkreis Dahme-Spreewald umzusetzen, werden dabei in den 
Haushaltsjahren 2017, 2018 und 2019 die Eigenmittel vom Landkreis Dahme-Spreewald 
bereitgestellt. Es handelt sich hierbei um nicht weniger als 3,5 Mio. €. 
 
Mit ihrer E-Mail vom 13.01.2016 (Weiterleitung an die Abgeordneten am 15.01.2016) teilt die 
Telekom AG mit, dass diese ebenfalls den Breitbandausbau in Lübben (Spreewald) forcieren 
will. 
 
Ich frage Sie: 

1. Wie ist der Stand der Umsetzung der von der Telekom AG geplanten Baumaßnahmen 
in Lübben (Spreewald)? 

2. Wie verlief das anvisierte Gespräch zwischen der Telekom AG und der Stadt Lübben 
(Spreewald) in der 10. Kalenderwoche? 

3. Welche Gebiete der Stadt Lübben (Spreewald) werden von dem Ausbau durch die 
Telekom AG profitieren? 

4. Welche Bereiche werden durch den Kreistagsbeschluss und die entsprechenden 
Bundesmittel mit Breitbandinternet versorgt? 

5. Welche Gebiete der Stadt Lübben (Spreewald) werden als vordringlicher Bedarf 
eingeschätzt? 

6. Wie und an wen erfolgt eine Meldung über den bestehenden vordringlichen Bedarf? 
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7. Welche Gebiete der Stadt Lübben (Spreewald) werden auch zukünftig nicht mit 
schnellem Internet versorgt werden können? 

 
Für eine schriftliche Beantwortung danke ich Ihnen. 
 
Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Kaiser 


